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Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e doze minutos, no 1 

miniauditório Congadas, da UFG/Regional Catalão, reuniram-se os membros do Conselho Gestor da 2 

UFG/Regional Catalão, em caráter extraordinário, sob a presidência da Diretora, Profa. Dra. Roselma 3 

Lucchese, atendendo à convocação Conselho Gestor nº 13/19, previamente expedida. Na oportunidade 4 

compareceram os seguintes conselheiros: Heber Martins de Paula - Coordenador de Administração e 5 

Finanças; Fernanda Ferreira Belo – Coordenadora de Graduação; Grenissa Bonvino Stafuzza (em 6 

substituição a José Júlio de Cerqueira Pituba – Coordenador de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação); 7 

Neila Coelho de Sousa - Coordenadora de Extensão e Cultura; Emerson Gervásio de Almeida - 8 

Coordenador de Assuntos da Comunidade Universitária; Moisés Fernandes Lemos – Coordenador de 9 

Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos; Vanessa Regina Duarte Xavier - Chefe da 10 

Unidade Acadêmica Especial (UAE) de Letras e Linguística; Geraldo Sadoyama Leal – Chefe da UAE 11 

de Biotecnologia; Fátima Pacheco de Santana Inácio – Chefe da UAE de Educação; Antover 12 

Panazzolo Sarmento – Chefe da UAE de Engenharia; Rogério Bianchi de Araújo – Chefe da UAE de 13 

História e Ciências Sociais; Gilmar Alves de Avelar (em substituição a João Donizete Lima - Chefe da 14 

UAE de Geografia); Sérgio Silva Idalino – representante técnico administrativo; Karine Marques 15 

Bernardo – representante administrativo; Ludmila Jardim da Conceição e Carlos Aparecido Albernaz, 16 

ambos representantes discentes. O conselheiro Roberto de Souza Moreira justificou sua ausência e de 17 

seu suplente. Havendo quórum, a presidente iniciou a reunião justificando porque a pauta em questão 18 

não deveria ser aprovada em ad referendum naquele momento. Informou que esta reunião deveria ser 19 

rápida, mas antes falaria sobre a reunião do Conselho Universitário (CONSUNI) na última sexta-feira. 20 

Disse que, a pedido do Reitor, ela deveria ter feito sua despedida da UFG, mas ela apesar de ter feito a 21 

fala não se despediu. Disse que há grande possibilidade de até a próxima quinta-feira sair a nomeação 22 

do reitor pró-tempore da Universidade Federal de Catalão (UFCAT) e das demais novas universidades 23 

que também aguardam essa nomeação. Explicou que, exceto a Universidade Federal do Agreste de 24 

Pernambuco (UFAPE) que se encontra em condição diferenciada por já ter sua remuneração de cargo 25 

de direção (CD1) prevista em lei, as demais novas universidades aguardam a captação de CD nas 26 

universidades de origem, às quais serão unidas às CDs existentes nas regionais (Regional Catalão e 27 

Regional Jataí e assim por diante) e originarão em CDs de reitor e de vice-reitor para as novas 28 

universidades. Relatou que a UFG fala que as CDs que estão aqui na Regional são dela, UFG, e que ela 29 

as está cedendo para a criação do cargo de reitor pró-tempore da UFCAT. Disse que nas últimas 30 

semanas a discussão do Future-se deu uma tranquilizada e, que o Ministério da Educação (MEC) 31 

reeditou o programa e Professor Moises disponibilizou aos conselheiros. Segundo o Reitor Edward 32 

Madureira Brasil essa reedição foi atendendo à demanda das universidades que resistiram ao apoio e 33 

da própria Associação Nacional dos Dirigentes das Instituições Federais de Ensino Superior 34 

(ANDIFES). Pediu que todos acompanhem o que vem acontecendo. O conselheiro Moisés Fernandes 35 

disse que está conduzindo a discussão sobre o programa aqui na Regional e confirmou que 36 

disponibilizou a minuta da reformulação feita pelo MEC. Falou das reuniões agendadas para tratar 37 

desse assunto, inclusive uma acontecerá amanhã, realizada pela ADUFG, com a presença do professor 38 

Geci José Pereira da Silva, ex-Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos da 39 

UFG. A presidente convidou a todos para participar das discussões que tratem do Future-se. A 40 

conselheira Ludmila Jardim perguntou onde acessar o documento do Future-se ao que o conselheiro 41 

Moisés Fernandes respondeu que poderá encaminhar a ela. A presidente da reunião iniciou o ponto de 42 

pauta do dia, passando a palavra ao relator no processo, o conselheiro Moisés Fernandes para proceder 43 

à leitura do seu parecer. Antes, porém, ressaltou que a inclusão do Curso de Educação do Campo no 44 

SISU, caso fosse aprovada na presente reunião, deverá ocorrer até o dia 14/11/2019, tendo ainda que 45 

tramitar em outras instâncias, com possibilidade de apenas uma aprovação em ad referendum, sendo 46 

assim este foi o maior fator mobilizador da convocação para reunião extraordinária. Com a palavra, o 47 

relator leu seu parecer que ao final foi favorável a inclusão solicitada. A presidente colocou em 48 

apreciação o parecer, e, a seguir, não havendo nada a discutir, o colocou em votação, ficando o mesmo 49 

aprovado por unanimidade. Dessa forma, aprovou-se a inclusão do Curso de Educação do Campo da 50 

Regional Catalão/UFG no Sistema de Seleção Unificada (SISU) 2020. A seguir a presidente voltou aos 51 

esclarecimentos acerca do último CONSUNI, reafirmando que fez um discurso, sim, mas que não se 52 
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despediu como foi solicitado. Disse que se situou enquanto UFG, que isso permanecerá e, que a 53 

UFCAT é um desmembramento da UFG, alcançado por meio de uma luta de mais de trinta anos. Ainda 54 

sobre sua fala no CONSUNI, disse que agradeceu as pessoas que a precederam e as que virão após esta 55 

gestão, para constituir e formar esta universidade que nunca deixará de ser UFG; que o crescimento até 56 

aqui foi decorrente da qualidade e do respeito ao ensino superior público, possibilitando que as duas 57 

novas universidades surgissem neste momento. Ressaltou que agradeceu ao CONSUNI, mas que ainda 58 

não se despediu como conselheira porque não sabe se realmente as nomeações de reitores pró-tempore 59 

acontecerá até a data do CONSUNI e, de que forma acontecerá. Disse que ao final o Reitor Edward 60 

Madureira pediu que no próximo dia vinte e dois toda a equipe da Direção da Regional Catalão se 61 

fizesse presente para se despedirem como conselheiros, representantes no CONSUNI. A presidente 62 

informou que nesta semana está sendo assinado o termo de tutoria de um mês, até o final do ano, e 63 

então será feito o planejamento da tutoria para o próximo ano. O conselheiro Sérgio Idalino perguntou 64 

se a reunião para tratar da transição, agendada para amanhã, estava mantida, ao que a Presidente 65 

respondeu que foi cancelada porque, provavelmente, ela precisará ir a Brasília; que pretende remarcar 66 

para a próxima semana. Nada mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos e, lembrou que a 67 

partir do início da implantação efetiva da UFCAT a demanda por reuniões poderá ser até 68 

semanalmente. A seguir, encerrou a reunião, às nove horas e vinte e oito minutos e eu, Tânia Maria 69 

Tartuci, secretária dos Órgãos Colegiados lavrei a presente ata, que, depois de lida, será julgada e, se 70 

achada conforme, seguirá assinada por mim, pelo presidente dos trabalhos e pelos conselheiros 71 

presentes à sua discussão e aprovação. ____________________________________ 72 
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